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全国美術館会議総会シンポジウムにむけた 
事前アンケート実施についてのお願い 

 
拝啓、新緑の候、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。日頃より全国美術館会議の活動に対し

ましてご理解、ご協力賜り感謝申し上げます。 
さて、全国美術館会議美術館運営制度研究部会（旧指定管理者制度研究部会）では、現在、本年５月

２９日に長崎県にて開催される全国美術館会議総会シンポジウム「来るべき美術館運営にむけて～公益

法人制度の変化と指定管理者制度の今後～」にむけて準備を進めているところですが、今回のシンポジ

ウム内容の性格上、加盟館の皆様に事前にアンケート調査を実施する必要性が生じたため、別紙のアン

ケートにつきまして、ご回答をいただきたくお願い申し上げます。なお、シンポジウムにつきましては

第 1部を「公益法人制度の変化」について、第 2部を「指定管理者制度の今後」についてそれぞれパネ
リストの方を迎え、皆様にお答えいただいたアンケートの質問、問題提起を元にシンポジウムの進行を

予定しております。年度初めと言うこともあり、ご多忙中とは存じ上げますが是非ともご協力いただき

ますよう宜しくお願い申し上げます。 
なお、質問事項がない場合もアンケートはご返信くださいますようお願い申し上げます。 

敬具 
  

記 
 
１．依頼内容 全国美術館会議総会シンポジウム「来るべき美術館運営にむけて～公益法人制度の変化

と指定管理者制度の今後～」アンケート票についての回答 
 
２．回答期限 平成 20年 5月 10日（土） 
 
３．回答方法 アンケート票（計 2枚）をＦＡＸにて下記へ返信 
       兵庫県立近代美術館 常設展・コレクション収集管理グループリーダー 

河崎晃一 宛（美術館運営制度研究部会幹事） 

       FAX 番号 078-262-0913 電話番号 078-262-0909（学芸直通） 
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全国美術館会議総会シンポジウム 

「来るべき美術館運営にむけて～公益法人制度の変化と指定管理者制度の今後～」 

アンケート票 

 

※恐れ入りますが、このアンケート票（計 2 枚）については平成 20 年 5 月 10 日（土）までに
ＦＡＸにて下記へご返送下さい。また、指定管理者制度を導入していない館については 2 枚
目の返信は不要です。用紙が足りない場合は、別の用紙にプリントしてください。  
ＦＡＸ返送先   
兵庫県立近代美術館 常設展・コレクション収集管理グループリーダー  
河崎晃一 宛（美術館運営制度研究部会幹事）  

 FAX 番号 078-262-0913 

貴館名                     
      〒 
住所                                                      
電話番号                 
ＦＡＸ番号                                 
 
1．  館の運営形態について（当てはまるところにレ印を入れてください） 

（  ）①-１私立（財団法人運営）  
（  ）①-２私立（その他） 
（  ）②-１公立（指定管理者制度導入＝財団法人受託）  
（  ）②-２公立（指定管理者制度導入＝民間企業受託 ＪＶを含む）  
（  ）②-３公立（指定管理者制度導入＝ＮＰＯ受託）  
（  ）②-４公立（その他                  ） 
（  ）②-５公立直営館 
（  ）③ 独立行政法人 

● ①-１、②-１にレ印をつけられた館は、２にご回答ください。 

● ②-１、②-２、② -３にレ印をつけられた館は、３にご回答ください。 
● ①-２、②-４、②-５および③の館は、このたびの公益法人制度改革、指定管理者制度と直

接関わりなくとも、それについて、ご意見、質問があればご記入願います。 

２.公益法人制度について 

① 公益法人制度改革により、従来の財団法人が一般財団法人と公益財団法人へと変わりますが、

改革に関して、すでに研究会や、対策を練っておられますか。 
      □はい   □いいえ 
② そのことについて質問したいことがあれば記入してください。（回答例・新制度では法人税が変

わるのか？どうすれば公益性が認定されるのか？寄附税制については？など） 
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３．指定管理者制度について（平成 20年 4月 1日現在） 

① 指定管理者制度をいつから導入していますか？   平成（  ）年度から 
② 指定管理者の業務範囲についてお答え下さい。 □ 学芸業務のみ □管理業務のみ □両方 
③ 指定管理者は公募で選定されましたか？    □公募  □非公募 
④ 指定管理者の指定期間をご記入下さい。          年 
⑤ 指定管理者制度導入により、事業費（施設管理費、人件費除く）に変化があった場合、その金

額を記入してください 
□あり  導入前            円   現在          円 

※ 導入前については導入前年度の金額を、現在については平成 20年度予算の金額を
記入してください。  

□なし  
 

⑥ 指定管理者制度導入により、職員の雇用形態に変化があった場合、記入してください。 
  （回答例・学芸員が嘱託での雇用となった。など） 
 

 
 
 
 
 
⑦ 指定管理者制度導入により、改善された点はありますか？また、問題となっている点はありま

すか？  
 
 
 
 
 
 
 
記入者名 役職         氏名          
アンケートにご協力ありがとうございました。 

ご記入くださった内容について、問い合わせをさせていただく場合があるかと思います。その際には、よろしくお願いい

たします。 


